
 

 

 

★ ホームページの更新 NEW / HP 管理人  引用  

iPhone のボイスメモを初めて使った。意外に音がとれていて、音声のホームペ

ージへの埋め込みを試みた。かなり手間がかかった。 

また、ホームページを見直すと、ミスがあり修正した。 

掲示板への書き込み、消えていくものだが、過去の記録として PDF にした(掲

示板の会社を変更したりしていたので全てではない）。 

これでホームページの更新が最後になるかと寂しくもなる。 

と言っても「こんな資料がある、掲載して欲しい」との要望があれば掲載つもり

である。 

No.74 - 2023/10/27(Fri) 10:03:02 

★ ホームページ開設の動機 / HP 管理人  引用  

北斗寮のホームページをなぜしたのかを尋ねられ 

うまく応えられなかった。 

その経緯をたどってみると。 

57 歳で自己免疫疾患で 3 か月入院した。 

退院後も、ステロイドの副作用が進み 

特発性大腿骨壊死となり、 

両足人工股関節、要介護 1（1 年間)、身体障碍者 3 級となった。 

外出は難しく、パソコンで自己免疫疾患(ALS)患者のホームページを見たり 

その掲示板に書き込んだりしていた。 

それにより、自分でもホームページを作ろうと思い立ち、 

2002 年に自分のホームページ(トッチーのベランダ)を作成した。 

ホームページの作り方をちょっとマスターしたので 

次いで北斗寮のホームページを 2007 年に作成したわけである。 

ステロイド剤は 20 年、免疫抑制剤 10 数年服薬していたので、 

先はないつもりで、北斗寮同窓会の参加はいつもこれが最後だろうと思ってい

たが(なお、父、祖父は 30 歳代の若死)、 

北斗寮同窓会の終焉をみてしまった。 

No.73 - 2023/10/24(Tue) 13:36:22 

★ ホームページの更新 / HP 管理人  引用  

第 8 回広阪北斗会の写真を掲載しました。 

北斗寮々史の閉寮以後に本大会を追加しました。 

mailto:rsa12373@nifty.com
mailto:rsa12373@nifty.com
mailto:rsa12373@nifty.com


No.72 - 2023/10/20(Fri) 16:05:05 

★ 第 8 回(最終回)広阪北斗会 / HP  引用  

塩谷さんほか役員の方々の努力の下に開催されました。 

最終を惜しむ声もありましたが 

最後の広阪北斗会,盛会をもって無事終了しました。 

出席者は 16 名でした。 

No.71 - 2023/10/18(Wed) 17:35:53 

★ 第 8 回(最終回)広阪北斗会出席者数 / HP 管理人 引用  

昭和 38 年卒業の岩瀬さんから電話があって、 

岩瀬さんが幹事に確かめたところ 

第 8 回(最終回)広阪北斗会の出席者数は 11 名とのことである(出欠締切

9/10)。 

再会を楽しみに電話を切らせて頂いた。 

No.70 - 2023/09/11(Mon) 08:47:14 

★ 第 8 回(最終回)広阪北斗会の開催 / HP 管理人 引用  

★ 第 8 回(最終回)広阪北斗会の開催 

日時 2023 年 10 月 17 日(火)午後 6 時より 

場所 KKR ホテル金沢 

会費 18,000 円 

出欠締切 9 月 10 日 

連絡先 塩谷清信 

    TEL 090-9761-0961   

No.69 - 2023/07/12(Wed) 21:27:20 

★ 掲示板停止にともなう転載 / HP 管理人 引用  

[11] 第７回広阪北斗会 

投稿者： HP 管理人 投稿日：2019 年 11 月 30 日(土)11 時 30 分 43 秒 

218.223.146.241.eo.eaccess.ne.jp 通報 返信・引用 編集済 

第 7 回北斗寮同窓会 

17 名の参加で旧交を温めました。 

参加者 小杉繁夫、牧淑樹 高木恒徳 新谷一男 嫁兼紘一 石塚利栄 仁

科慎眞爾 林田博通 鈴木利郎 

五島豊 福井和彦 塩谷清信 鴫谷潤 久村幸彦 城間憲典 松原洋男 ?繻

ｴ国俊 

次回、２年後、最終回の広坂北斗会での再会を約して別れました。 

mailto:rsa12373@nifty.com


No.67 - 2022/03/30(Wed) 12:35:22 

★ 掲示板停止にともなう転載 / HP 管理人 引用  

[4] 第 6 回広坂北斗会 i について 

投稿者： 阿部哲也 投稿日：2017 年 6 月 26 日(月)11 時 59 分 15 秒 

p288253-ipngn201102tokaisakaetozai.aichi.ocn.ne.jp 通報 返信・引用 

6 月 24 日、石塚会長、塩谷さん、鴫谷さん、阿部が金沢にて打合せを行ない

ました。 

開催日 11 月 13 日(月)、場所湯涌温泉かなや(第 1 回開催旅館)、会費 18000

円程度と 

の案が出されました。 

新幹線開通で金沢の町並みは大きく変わったようですが、雨上がりの兼六園、

石川門 

のたたずまいは昔と変わらず、すぐに学生時代にタイムスリップさせてくれまし

た。 

広坂北斗会も平成 19 年のスタートから 10 年経過し、会則で存続期間大概 15

年となって 

いますが、参加者の減少は急ピッチで進み、そこまでの存続が危うくなってき

ており 

ます。 

その意味でも、今回の開催は大変重要だと思います。 

No.66 - 2022/03/30(Wed) 12:33:36 

★ 掲示板停止にともなう転載 / HP 管理人 引用  

[3] 来年は開催年です 

投稿者： 阿部哲也 投稿日：2016 年 12 月 22 日(木)14 時 50 分 20 秒 

p414042-ipngn200304sasajima.aichi.ocn.ne.jp 通報 返信・引用 

第 6 回広坂北斗会、盛大に開催したいですね。会を重ねる毎に参加者が少な

くなるのは仕方がないとしても、新幹線開通で話題沸騰中の金沢、昔も今も変

わらぬ金沢の魅力を楽しみたいですね。 

No.65 - 2022/03/30(Wed) 12:32:24 

★ (No Subject) / HP 管理人 ♂ [関東] 引用  

制限と有料版の関連でやめていたのか？ 

No.64 - 2019/03/09(Sat) 09:45:35 

★ 掲示板検索 / HP 管理人 ♂ [関東] 引用  



人名で検索していたら、かって投稿が少なくて契約を切られた掲示板が出てき

た。 

投稿の可否をチェックする。 

No.63 - 2019/03/09(Sat) 09:31:19 

★ (No Subject) / 鈴木はるか  引用  

初めまして、こんにちわ。 

私、東京でテレビの番組制作に携わっております 

鈴木と申します。 

実は、私どもの番組で「昭和の学生生活」について 

色々調べております。 

そこで、もしよろしければこちらのホームページ上に 

載っていますお写真を何点か使用させて頂くことは 

可能でしょうか？ 

もし少しでもお話を聞いて頂けるのであれば 

私のメールアドレスまでご連絡頂ければ番組の企画書 

等をお送りさせて頂きます。 

お忙しい中、大変恐縮ですが 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

No.61 - 2011/04/26(Tue) 14:21:39 

☆ Re: / HP 管理人 引用 

了解しました。 

No.62 - 2011/04/27(Wed) 19:11:07 
 

★ 北斗会 / HP 管理人 引用  

岩瀬康男さん(38 卒)からメールがあり、 

今年の北斗会は５月２３日（月）に金沢で一泊で開催される事が決まりました。 

とのことです。 

No.60 - 2011/02/26(Sat) 23:33:29 

★ 懐かし資料集更新 / HP 管理人 引用  

寮史など各種記録に掲載していた昭和 40 年後の地図を 

懐かし資料集に移動し、 

戦前(大正)、昭和、平成の寮近辺の地図として掲載しました。 

No.59 - 2011/01/24(Mon) 11:22:30 

★ 失礼しました / 阿部哲也 引用  

mailto:suzuki316620@yahoo.co.jp


角さんの訃報のお知らせに際し、お名前に敬称を付け忘れました。 

No.58 - 2010/11/24(Wed) 20:24:15 

★ (No Subject) / 阿部哲也 引用  

来年開催予定の第３回広坂北斗会の幹事さんにつきましては、山田晴彦（Ｓ４

６年卒）さん（富山在住）が引き受けてもよいとの事です。 

朝井さんからの情報です。 

No.55 - 2010/11/18(Thu) 21:38:37 

☆ Re: / HP 管理人 引用 

山田さん、よろしくお願いします。 

朝井さんもよろしくお願いします。 

勿論、阿部さんもよろしくお願いします。 

No.56 - 2010/11/21(Sun) 21:33:50 
 

★ (No Subject) / 阿部哲也 引用  

広坂北斗会初代会長角秋與が亡くなられたとの事です。 

朝井俊輔さんからお聞きしました。 

ご冥福をお祈りいたします。 

No.54 - 2010/11/18(Thu) 21:29:49 

☆ 御冥福を祈ります / HP 管理人 引用 

角さんがご逝去されましたか、前回の同窓会に出席おられましたの

で、信じられない気がします。 

個性ある方で、印象に残っている方々も多いと思います。 

遠くからお悔やみ申し上げます。 

No.57 - 2010/11/21(Sun) 21:39:49 
 

★ 訃報 / HP 管理人 引用  

桜澤恭二氏(S29 理・生卒)が４月３０日に肝臓癌で亡く 

なられていたとのことでした。 

ご冥福を祈ります。 

 

岩瀬康男さん(38 卒)からの連絡により、下記の事情で判明しました。 

「毎回北斗会に参加される桜澤さんが今回欠席であったので昭和３０年卒業

の林矩道氏が自宅へ電話したところ昭和２９年理・生卒業の桜澤恭二氏が４

月３０日に肝臓癌で亡くなられていた」とのことです。 

No.53 - 2010/07/23(Fri) 14:12:12 



★ 北斗会開催される！ / HP 管理人 引用  

今月１５日１６日の二日間奈良で北斗会が開催されました。 

平城京遷都１３００年で、土・日のせいで人でいっぱいでした。 

来年からは３１年卒の高木昇一（法）さんが永久幹事で金沢で毎年開催される

ことになりました。 

No.52 - 2010/05/17(Mon) 22:07:28 

★ 北斗会開催 / HP 管理人 引用  

平成 22 年の北斗会は 5 月 15 日一泊で奈良で開催されます。 

詳細は 38 年法文卒業の岩瀬康男様まで！ 

No.51 - 2010/05/07(Fri) 22:06:12 

★ 金沢大学襟章販売始まる！ / HP 管理人 引用  

 こんにちは。昨夏、金沢大学に学生服を復活させるため先輩に襟章・金ボタ

ンの現物をお持ちでないかお問い合わせを致しておりました、京都市在住法

学部卒業生の菅原です。 

大変ご無沙汰を致しております。 

 この度、以下の経緯を経まして金沢大学生協での襟章販売が開始されまし

たこと、ご報告致します。  

 先輩にお教え頂きました往年の金大生の服装変遷に関するお話は、今活動

にとりまして大変参考になりました。有難う御座いました。 

 

 金沢大学学友支援室発行のニュースレターに活動を掲載・配信して頂きまし

たところ、埼玉県にお住まいの工学部ご卒業の先輩（第２期生）より襟章現物

貸与のご連絡を頂戴することが出来ました。 

 

学友支援ニュースレターNo.4 

http://www.adm.kanazawa-u.ac.jp/ad_gakuyu/news_letter/newsNo.4_.pdf 

  

 これを元にして金沢大学の襟章が約４５年振りに復活し、金沢大学生協での

販売が開始されました（１個３５０円）。 

 

学友支援ニュースレターNo.10 

http://www.adm.kanazawa-u.ac.jp/ad_gakuyu/news_letter/newsNo.10_.pdf 

 

 私は、かつては大学生に継承されていた学生文化（学生服や寮歌など）の復

活継承を望んでおります（数千の金大生の中に学生服着た男が一人位は居て

http://www.adm.kanazawa-u.ac.jp/ad_gakuyu/news_letter/newsNo.4_.pdf
http://www.adm.kanazawa-u.ac.jp/ad_gakuyu/news_letter/newsNo.10_.pdf


も良いはず・・・と思うのですが、彼らは「大学生が学生服を着る」という文化す

ら知らないようですので、そこから教えなければなりません。）。 

  

 金大襟章の販売復活に引き続き、「学生服姿の金大生を写した写真」をあつ

めて「チラシ・ポスター」を制作したいと考えております。それを金大生協に貼っ

て頂きまして、復活した襟章販売の後押ししたいのです。 

 

 若し差し支えなければ、学生服姿の金大生時代のお写真をお持ちでしたら、

幾葉か拝借出来ませんでしょうか？スキャン致しましてお返し致します。 

或いはスキャナーをお持ちでしたら、スキャンデータをお送り頂きましても結構

です。 

 

 金大生協は OB の皆様にも、記念品としてこの襟章を店頭販売しておられま

す。通信販売の金大生協ご担当は、外販部の梅原様（ umehara@kindai-

coop.or.jp ）です。先輩のご学友の皆様にも襟章復活のお知らせと「学生服姿

のお写真」拝借のお願いをお伝え頂けましたら幸いです。  

 

 乱文お許し下さいませ。 

 

金沢大学法学部卒業生（８９年入学９５年卒業） 

菅原 純 

No.50 - 2010/04/01(Thu) 14:30:24 

★ 北斗会開催さる。 / HP 管理人 ♂ [関東] 引用  

11 月 10 日 11 日 

三重県湯の山温泉鹿の湯ホテルで北斗会が開催されされました。 

31 年卒業を中心にご婦人の参加者を含めて 22 名出席されました。 

次回は山口貞夫氏弁護士開業 50 周年を兼ねて京都に於いて開催の予定で

す。宿泊、日帰り自由の予定です。 

（岩瀬康男氏から報告を報告を戴き掲載しました。） 

No.49 - 2009/11/15(Sun) 13:04:33 

★ 訃報 / HP 管理人 引用  

S37 年卒業の三秋宏さんが 4 月 21 日に他界されていることが、岩瀬康男(38

卒)からの連絡により、判明しました。 

三秋さんは長らく北斗会の幹事をやられ、記念樹の植樹もされた方です。 

遅ればせながらご冥福をお祈り致します。 

No.48 - 2009/10/28(Wed) 23:26:31 

mailto:umehara@kindai-coop.or.jp
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★ ありがとうございました。 / 吉川隆啓  引用  

北溟寮のＨＰでここの存在を知りました。 

北溟寮Ｓ４５入寮の者です。 

北斗寮の話は先輩から伺っておりましたが名簿の最後に私と一緒に卒業した

先輩の名前があるのをみて感激しております。ありがとうございました。 

No.46 - 2009/09/30(Wed) 15:22:39 

☆ Re: ありがとうございました。 / HP 管理人 引用 

いらっしゃいませ、吉川さん！ 

大学の寮の伝統は時代は変わっても、 

表には出ずとも、脈々と底部を流れていると思います。 

どの寮とか問わず、寮生活の思い出は今生きて行く源のひとつにな

っていると思っています。 

No.47 - 2009/10/03(Sat) 22:55:19 
 

★ また不明者判明 / 管理人 ♂ [関東] 引用  

岩瀬康男さんから連絡があり、 

不明者だった山本信吾さんが判明、 

昭和 35 年(?)法文部卒業 

横浜市戸塚区在住です。 

No.45 - 2009/07/02(Thu) 21:42:51 

★ 広坂北斗寮同窓会写真掲載 / 管理人 ♂ [関東] 引用  

ホームページ写真集の最後部に 

平成 21 年度 6 月 6 日、森本の深谷温泉「石屋」で開催された金沢大学広阪

北斗寮第二回同窓会の集合写真を掲載。 

その他の写真は Yahoo フォトに掲載した。 

Yahoo を開き、Yhoo サービス「一覧」をクリック、 

集まるのフォトをクリック、 

ID に hokutoryo07 を記入、 

パスワードに hirosaka07 を記入しログインをクリック、 

フォトアルバム表示をクリック、 

前回の写真も見ることができます。 

No.44 - 2009/06/26(Fri) 15:32:23 

★ 御礼 / 管理人 引用  

mailto:takahiro@yosikawa.gr.jp


金沢大学広坂北斗寮第 2 回同窓会、 

34 名の参加者をもって 

無事終了しました。 

御礼申し上げます。 

No.43 - 2009/06/13(Sat) 08:49:12 

★ 不明者判明 / 管理人 ♂ [関東] 引用  

岩瀬康男さんから連絡があり、 

不明者だった東保隆史さんが判明、 

昭和 38 年理学部卒業 

富山県射水市在住です。 

No.42 - 2009/05/31(Sun) 08:11:37 

★ 名簿改訂 / 管理人 ♂ [関東] 引用  

このホームページの名簿は平成元年の名簿を基にしていましたが、平成 5 年

版を岩瀬さんからＦＡＸして戴きましたので、再チェックし、改訂の予定です。 

 

卒寮生の氏名を Google で検索すると、卒寮生の名簿が出てきます。かっては

Yahoo でも出てきたのですが、最近は出てきません。 

Google で出てこない場合は名前を間違えて掲載した可能性があります。 

No.40 - 2009/05/23(Sat) 13:00:10 

★ 卒業年度不明者判明！ / 管理人 引用  

S38 卒の岩瀬康雄さんから電話があり、卒業年度不明だった鈴木博夫さんが

昭和 37 年薬学部卒業であったことが判明しました。 

名簿に掲載しました。 

奈良県生駒市在住です。 

No.39 - 2009/05/22(Fri) 21:49:50 

★ アクセスカウンター / 管理人 引用  

管理している他のホームページのアクセスカウンターに重なって、数字が消え

てしまったので、アクセスカウンターを 2009.2.23 を以って廃止。 

No.38 - 2009/02/23(Mon) 16:50:22 

★ 第２回広坂北斗の会 / 阿部哲也 引用  

皆様、明けましておめでとうございます。 

第２回幹事の塩谷さんから、今月中に開催案内状を発送する予定との連絡が

ありました。 



前回欠席されましたお知り合いの寮生の皆様にコンタクトをとっていただき、今

回も盛大に開催できますようご協力をお願いいたします。 

No.36 - 2009/01/13(Tue) 09:44:32 

☆ Re: 第２回広坂北斗の会 / 鈴木利郎 引用 

6 月 6 日の同窓会出席します。 

出席のはがき送付済みです。 

No.37 - 2009/02/05(Thu) 19:57:05 
 

★ 野田の北斗寮 / 鈴木利郎 引用  

付属高校出身の同級生と雑談していたところ、 

あの北斗寮は元の兵舎で、付属にも兵舎が残っていたことが話題になった。 

そう言えば城内の校舎も古いのは兵舎だった。 

No.35 - 2008/12/29(Mon) 08:44:44 

★ 北斗寮記念碑、植樹を見てきました。 / 横井 善弘 ♂ [東海] 引用  

10／23-24 と法経 14 回生の同窓会があり、同期生の Ｈ客員教授の案内に

て、角間の新 campus で北斗寮記念碑（二基）と植樹 二木（にぼく)を見てきま

した。暫し感慨に耽りました。Mr.S の寮 HP にも案内がありますが改めて下に

URL を紹介します。 

 

http://www.kanazawa-

u.ac.jp/university/administration/prstrategy/eacanthus/0703/30b.html 

No.34 - 2008/10/27(Mon) 22:14:19 

★ (No Subject) / 鈴木利郎 ♂ [関東] 引用  

10 月中頃、ぶらっと金沢に行って来ます。 

No.31 - 2008/09/30(Tue) 21:31:21 

★ 広坂北斗会の皆様へ / 阿部哲也 引用  

 

梅雨明けも未だというのに本当に暑いですね。 

皆様お元気ですか。 

 

昨日、朝井さんと金沢へ行ってきました。 

東海北陸道をと思いましたが、走りがっての面で北陸道にしました。 

 

東京－関西と東海－北陸のバイパスが開通した分、名神と北陸道はビュンビ

http://www.kanazawa-u.ac.jp/university/administration/prstrategy/eacanthus/0703/30b.html
http://www.kanazawa-u.ac.jp/university/administration/prstrategy/eacanthus/0703/30b.html


ュン走れるようになりました。お蔭様で遠いと思っていた金沢は充分に日帰りコ

－スとなりました。 

 

定番のコ－スを歩いてみましたが、 

城内は整備の真っ最中で、来年には立派なお城模様が期待できそうです。 

あんな緑が一杯の兼六園も、学生時代にはお目にかかった記憶がなく、奥深

い天下の名園の感を更に深くしました。 

No.29 - 2008/07/14(Mon) 15:50:44 

☆ Re: 広坂北斗会の皆様へ / 管理人 引用 

夏の金沢、暑かったでしょう！ 

蒸し暑い日本の中で金沢は特に蒸し暑かったのではないでしょうか。 

城内は大学の痕跡、ゼロでしょう。寂しい限りです。 

No.30 - 2008/07/15(Tue) 19:19:39 
 

★ 金沢へ行ってきます / 阿部哲也 引用  

金沢在住の塩谷さんに、第２回広坂北斗会の事務局を快く引き受けていただ

きました。 

近いうちに朝井さんと金沢へ引継ぎに行ってきます。 

７月５日に全通の東海北陸道を利用したいと思っていますが、片側１車線道路

だそうで走りがっての様子見です。 

走りやすさからいえば、北陸道でしょうね。 

No.27 - 2008/07/01(Tue) 21:25:26 

☆ Re: 金沢へ行ってきます / 管理人 引用 

ごくろうさまです。 

緑濃い山中の東海北陸道、快適なドライブを楽しんで下さい。 

No.28 - 2008/07/03(Thu) 20:46:01 
 

★ 掲示板運営会社より / 管理人 引用  

この掲示板の運営会社よりメールが入った。 

殺人予告の書き込みがあった場合、110 番に連絡して下さいとのことである。 

なお、この掲示板は無料で借りてるもので三ヶ月間書き込みがないと、消えて

しまう。 

No.26 - 2008/06/27(Fri) 06:07:03 

★ カウンター / 管理人 引用  



アクセスカウンターが 

3000 を越すと一人前かなとの気分になるものだが、 

ここのカウンターは 3000 を越しても、 

その後、ほとんど進まない。 

No.25 - 2008/06/08(Sun) 22:52:19 

★ お悔やみ申し上げます / 管理人 引用  

昭和 46 年卒業 

岩崎義輝様、7 日ご逝去されました。 

つつしんでご冥福をお祈りいたします。 

 

 

時事ドットコム：岩崎義輝氏死去（元日産火災海上保険〈現損害保険 ...岩崎義

輝氏（いわさき・よしてる＝元日産火災海上保険〈現損害保険ジャパン〉取締

役）7 日午前 0 時 20 分、肺がんのため東京都町田市の病院で死去、60 歳。

兵庫県養父市出身。葬儀・告別式は 12 日午前 10 時から同市金森 437 の町

田総合斎場で。 ... 

No.24 - 2008/02/10(Sun) 11:54:32 

★ 新年のご挨拶 / 管理人 引用  

(管理人の独断で角さんの「新年の挨拶」を転載します。) 

 

広坂北斗会会員の皆さん、あけましておめでとうございます。 

ご家族お揃いで、清々しい新年をお迎えのことと思います。 

今年が皆さんにとって有意義な１年でありますようお祈りいたします。私事で恐

縮ですが、この時季になりますと思いだすことがあります。卒論が思うように進

まず、ついに正月の帰省を諦め、ガランとした寮で数名の仲間と共にカップラ

－メンをすすりながら元旦を迎えたことをほろ苦く思い出します。 

さて、昨年の広坂北斗寮同窓会第１回総会では、お互い大変懐かしく楽しいひ

とときを過ごすことができました。今年は皆さんのご意見を聞きながら、第２回

総会の準備をしたいと思います。 

皆さん、またお会いできる日を楽しみに・・・。 

                平成２０年元旦 

  

      金沢大学広坂北斗寮同窓会会長 角秋與 

No.20 - 2008/01/01(Tue) 10:12:12 

★ 謹賀新年 / 管理人 ♂ [関東] 引用  



表紙を新年らしく、松門の飾る。 

 

表紙にあった昭和 40 年代の金沢市地図は「寮誌など各種記録」の最後尾に

転載。 

No.19 - 2008/01/01(Tue) 09:29:16 

★ (No Subject) / 鈴木利郎 引用  

表紙の「広坂北斗寮同窓会記録集」及び「平成 19 年度北斗会・開催案内 」を

「寮誌など各種記録」に移動。 

No.17 - 2007/10/25(Thu) 14:27:09 

★ 表紙に地図を / 鈴木利郎 引用  

表紙に北斗寮が野田にあった時代の 

野田近辺と城内の大学を掲載。 

路面電車は平和町まで来ていたと思っていたが、寺町までだったんだ。 

広坂に白梅寮が書いてない？？？ 

No.16 - 2007/10/05(Fri) 21:11:09 

★ 今日の毎日新聞 / 鈴木 ♂ [関東] 引用  

「40 年前<政治の季節>を再考する」に 

「宮本憲一氏に聞く」の記事あり。 

現在、大阪市大名誉教授となっているが、金沢大学の助教授時代、その謦咳

に接した卒寮生は少なからずおられたのではないだろうか。 

新聞には写真も載っているが、老けられたなあ。 

No.15 - 2007/09/06(Thu) 23:43:11 

★ もう一度「かなや」へ行く予定です / 阿部哲也 引用  

今年の法文１７期の同窓会、奇しくも、「かなや」で開催されます。 

私の甥の日比野克彦が金沢２１世紀美術館で展覧会を開いていますので、そ

れをかねて出席する予定です。 

http://www.kanazawa21.jp/ja/12press/pdf/hibino.pdf 

１１月、深秋の兼六園の写真を皆様にお届けできたらと思っています。 

No.13 - 2007/09/05(Wed) 20:04:33 

☆ Re: もう一度「かなや」へ行く予定です / 鈴木利郎 ♂ [関

東] 
引用 

http://www.kanazawa21.jp/ja/12press/pdf/hibino.pdf


団塊の世代が定年に近いせいか、 

同窓会が多いようですね。 

是非、秋の金沢の写真、Yahoo のフォトに掲載して下さい。 

No.14 - 2007/09/06(Thu) 10:23:14 
 

★ What's new? / 管理人 引用  

平成 19 年度北斗会・開催案内を表紙に掲載。 

No.12 - 2007/07/22(Sun) 13:13:01 

★ What's new? / 管理人 引用  

加登長平和町店の現在の写真を 

懐かしの写真集の末尾に掲載。 

No.9 - 2007/06/06(Wed) 10:37:13 

☆ Re: What's new? / 阿部哲也 引用 

たしか、加登長の娘さん？と先輩、お名前は忘れましたが、のロマン

スの話を聞いたことがあります。 

寮の近くで思い出すのは銭湯です。冬なんか、寮につくまでに髪の

毛もタオルもバリバリに凍っていました。 

No.10 - 2007/06/11(Mon) 11:11:05 

☆ 誰ぞやが / 鈴木利郎 引用 

加登長の娘さんと？ 

知らんかったなあ！ 

安く飯を食ってたのがいたんだ！ 

No.11 - 2007/06/12(Tue) 22:24:29 
 

★ What's new? / 管理人 引用  

昭和５７年の熱海・一望閣での同窓会写真を 

懐かしの写真集の末尾に掲載。 

No.8 - 2007/05/22(Tue) 16:52:28 

★ お酒の件 / 阿部哲也引用  

「かなや」さんからの情報では、一人当たり、お酒もビ－ルも各２本前後ということでした。 

飲み放題は料金負けはしましたが、そのぶん自制の効いた楽しいお酒となりました。 

２次会では、差入れの地酒や焼酎を堪能することができました。 

おかげさまで、酒酔トラブルは 1 件だけでした。 

No.6 - 2007/05/12(Sat) 20:07:09 



☆ Re: お酒の件 / 鈴木利郎 引用 

酒酔いトラブルあったんですか？ 

寮生らしい！ 

幹事には迷惑でしょうが、 

一件しかないというのは寮生らしくないなあ w 

No.7 - 2007/05/13(Sun) 23:30:21 

 


